
《咸宁市城区山体保护条例》今天公布
《咸宁市城区山体保护条例》已由咸宁市第五届人大常委会

第十三次会议通过，湖北省第十三届人大常委会第六次会议批
准，今天予以公布，自2019年7月1日起施行。

（详情见第五版）
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他走了，地面上堆放着还没帮贫困
户卖出的蜂蜜，案板上散摊着还没帮贫
困户分装完的薯粉条……

他走了，桌上是刚写下的明天急办
的事，下周必做的工作……

2018年12月17日晚11时29分，
工行咸宁分行58岁的驻村扶贫干部
罗强，因突发疾病倒下了，再也没有起
来……

梦萦桑梓，魂归青山。

“我出身农村，熟悉农村，精准扶贫
驻村工作让我去吧！”

2015年10月，得知工行咸宁分行
要选派干部到通山厦铺镇西湖村驻村
扶贫，罗强主动请缨，找到分行领导多
次要求参加扶贫工作。分行领导考虑
到他年龄较大有顾虑。他说：“通山是
我的家乡，我出身农村、熟悉农村，让我
去很适合，我一定不负组织期望！”

于是，时年已经55岁的罗强背着
行李，与市职院、市供销社驻村干部一
起，踏上了前往厦铺镇西湖村驻村扶贫
之路。

西湖村作为通山6个深度贫困村
之一，村民居住分散，罗强靠着不再年
轻的双脚，跋山涉水，爬坡越壑，一步步
走，一户户访，不到3个月时间，罗强和
同事们就完成了全村贫困户精准识别
工作。

西湖村6组贫困户梁奇福，老两口
体弱多病，儿子儿媳又双双残疾，2016
年年底，梁奇福辛辛苦苦养了一年的猪
卖不出去，急得直掉眼泪。罗强闻讯
后，立即在单位微信群里发出爱心认购
启事，在他的热心联系下，梁奇福的猪
肉不到一个小时就销售一空，让他安安
心心过了年。

8组村民徐维茂，单独居住在河对面的危房里，无桥通行，生产
生活极为不便。罗强了解情况后，不顾严寒，赤脚趟水过河，了解他
的家庭情况，帮其申请易地扶贫搬迁政策，后来由于该户没有地基，
罗强又一次次上门做工作，沟通协商，最终解决了地基选址问题，徐
维茂住进了宽敞明亮的新房。 （下转第六版）
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本报讯 记者朱哲报道：根据省委
巡视工作统一部署，2018年8月15日
至9月30日，省委第二巡视组对咸宁
市委进行了巡视。12月27日，省委第
二巡视组组长沈东升向咸宁市委反馈
巡视情况，省委巡视工作领导小组成
员、省纪委副书记、监委副主任张忠凯
就落实巡视反馈意见提出了具体要求，
市委书记丁小强主持会议并代表咸宁
市委就做好巡视整改工作作表态发言。

沈东升指出，近年来咸宁市委能够
坚决做到“两个维护”，全面贯彻“五位
一体”总体布局和“四个全面”战略布
局，坚持走生态优先绿色发展之路，着
重谋划实施“三抓一优”等一系列重大
工作部署和发展举措；坚持以人民为中

心的发展思想；注重抓好党建工作和主
体责任压力传导；扎实推进全媒体问
政、巡视巡察上下联动监督网试点，严
厉整治群众身边的不正之风和腐败问
题，政治生态不断净化。但还存在一些
问题和不足，主要是：“四个意识”树得
不牢，党委核心领导作用发挥不够；党
的建设缺失，党建工作存在薄弱环节；
履行“两个责任”不力，落实从严治党政
治责任有差距；重点领域廉洁风险防控
不力，违规违纪问题突出。

沈东升代表巡视组提出了四点整改
意见。一是要加强党的领导，切实发挥
市委统揽全局、协调各方的领导核心作
用。二是要强化政治责任，不断加强党
的建设，不断增强党组织的凝聚力和战

斗力。三是要切实履行“两个责任”，落
实全面从严治党要求。四是要加强重点
领域风险防控，促进各项事业健康发展。

张忠凯强调，要提高政治站位，正
确认识巡视反馈和整改。要强化政治
担当，切实抓好问题整改。要做到照单
全收抓整改，标本兼治抓整改，压实责
任抓整改。要落实政治责任，深入推进
全面从严治党。要全面贯彻落实“五个
持续”重要要求，认真做好“结合”文章，
强化管党治党责任。

丁小强表示，这次巡视，是省委对
全市工作的一次“整体把脉”，是对全市
各级各部门和领导干部政治上的一次

“全面体检”。要强化政治担当，切实增
强巡视整改的自觉性、坚定性。要坚持

问题导向，从严从实抓好反馈意见的整
改落实。要贯彻新时代党的建设总要
求，推动全面从严治党向纵深发展、向
基层延伸。要放大和拓展巡视成果，以
巡视整改助推咸宁高质量发展。

省委第二巡视组副组长朱纪平、吴
丕华及巡视组有关成员，市委、市人大
常委会、市政府、市政协、市纪委监委、
市委组织部、市委宣传部领导班子成
员，咸宁军分区政委，市法院、市检察院
主要负责同志，咸宁高新区管委会主
任，湖北科技学院、咸宁职业技术学院
书记和院长，近三年退休的市级领导；
各县（市、区）党政主要负责同志，市直
各单位主要负责同志；市委巡察组组长
参加会议。

省委第二巡视组向咸宁市委反馈巡视情况

本报讯 记者黄柱、特约记者童金
健、通讯员李瑞丰报道：12月25日，记
者来到长江赤壁干堤轮渡码头入口处，
只见曾经小有名气的餐馆“江鱼第一
家”已被夷为平地，往日的敞口垃圾池
不见了踪影，取而代之的是一片片绿色
防护林。

赤壁镇林业站站长曾勇介绍，一
年前，这里餐馆生意火爆，门口停车场
经常爆满。人流车流多，很容易造成
污染。

如今，在占地近100亩的餐馆原址
上，全部种上了水杉。不仅如此，在餐
馆原址600亩的范围内，也全部种植了
竹柳，形成了一道防护林。

村民周新林家住在轮渡码头附近，
在这里生活了10几年的他很有感慨：

“过去这里是餐馆，白天人流车流不断，
晚上灯火通明。如今这里变成了一片
安静的树林，环境优美，安宁祥和。”

今年以来，赤壁市以长江大保护为
契机，多部门联合行动，痛下决心彻底

拆除这片总面积100亩餐馆群。
赤壁镇党委副书记梁前明介绍，经

过集中整治，现在江边的非法餐馆、非
法板房等已全部清理完毕，长江复绿的
树林也全部落实了专人管护。

今年8月，赤壁市政府下发了《赤
壁市长江两岸造林绿化工程实施方
案》，经过近半年的辛勤耕耘，如今漫步
赤壁长江干线，在寒风中旺盛生长的杉
树、杨树苗格外引人注目。

载好树，强管护。该市还明确长江

两岸的责任主体，相关部门各司其职，
通过加大管护资金投入，加强新造林资
源管护，及时进行补植补造，切实做好
森林防火、林业有害生物防治工作，严
禁一栽了之。

赤壁市林业局局长方育才介绍，该
市的长江岸线生态复绿的总任务是
3400亩，目前已经完成了1500亩，年
前可以全部完成任务。林业部门后续
将着力做好造林面积的管护工作，确保
栽实一片、成活一片、绿一片。

拆除餐馆群 栽植防护林

赤壁干堤“披绿装”

本报讯 记者姜明助、特约记者龙
钰、通讯员汪婷报道：12月21日，在咸
宁高新区嘉鱼创业孵化园湖北瑞滤膜
科技有限公司生产车间里，员工正在抓
紧生产赶制订单。经过揉捻、纺丝、浸
泡等10多套工序后，一束束像粉丝样
的中空纤维膜就生成了。

“产品畅销国内市场，还出口到日
本和韩国。”公司负责人杜幼林说，公
司目前已投产五条生产线，预计明年
再投资新上一条生产线，产能利用率
将达到100%。

数据统计显示，今年1至 11月，

该公司已实现产值 5000 万元，利税
超过100万元。

嘉鱼县经信局局长胡本强介绍，该
公司是嘉鱼今年新入规的21家规模以
上工业企业之一。截至目前，该县规模
以上工业企业总数已达到190家。

近年来，嘉鱼县坚持“中小企业成
长工程”和“龙头企业提档升级工程”双
轮驱动，按照“落户一批、开工一批、投
产一批、入规一批、储备一批”的推进思
路，立足扶小优大、培优做强，着力培育
一批产销过亿元、税收过千万元的“小
巨人”企业。

为降低企业用能成本，该县组织推
荐金盛兰冶金、一桥集团、嘉麟杰纺织
等11家企业成功申报2018年电力市
场化直接交易，其中6家企业签约电量
8.78亿千瓦时，预计每年可节约电费支
出近1000万元。

该县拿出真金白银，扶持企业发展
壮大。制定出台《关于加快发展绿色新
产业的若干意见》《关于做好2018年全
县工业技改工作的通知》等文件，对成
功申报中小企业成长工程且年主营业
务收入连续两年突破2000万元的企业
给予最高10万元奖励，对获得市级以

上认定的建立现代企业制度企业一次
性奖励5万元，对获得国家、省、市级认
定的“智能制造”和“隐形冠军”企业，分
别给予10万元、5万元、3万元的一次
性奖励，对技改项目按照技术改造投资
额的2%给予奖励（100万元封顶）。

今年1至11月，全县实现规模工
业 总 产 值 502.13 亿 元 ，同 比 增 长
13.86%;规模工业增加值同比增长
9.5%，增速连续五个月位居全市第一;
中小企业成长工程完成21家，新入规
企业个数和规模工业企业总数均位居
全市第二。

嘉鱼双轮驱动培育“小巨人”企业
全县规模以上工业企业达到190家

习近平主持中共中央政治局会议
审议《中国共产党政法工作条例》
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